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□文/图 半岛全媒体记者 王晓伟

“听了李虎成市长的政府工作报
告，很受鼓舞，非常振奋！报告给平度未
来五年的发展描绘了宏伟蓝图，我印象
最深的是政府对民生的重视，深受感
动。”平度市第三人民医院院长代国泽
表示，他作为卫生系统的代表，要深刻

领会报告精神，认真落实执行会议要
求，立足本职工作，发挥人大代表的表率
作用，强化医院内部管理，加强学科建设，
优化服务流程，不断探索解决看病难、看
病贵等社会关注的热点难点问题。同时，
积极推进新医改，希望政府在新医改中承
担更多的责任，一是完善各种补偿机制，
加大对基层医疗机构的投入，使基层医院

能够留住人才，更好地为广大市民服务。
二是加快推进分级诊疗模式，“基层首诊、
双向转诊、急慢分治、上下联动”分级诊疗
模式是解决看病贵、看病难、优化卫生资
源的有效手段，也是新医改的重要措施，
需要卫生、医保、物价等部门形成合力，提
升基层医院服务能力，发挥医保支付政策
引导和杠杆作用，使患者有序就医。

□文/图 半岛全媒体记者 邬明洋

“可以说，报告充分明确了平度最
新的发展需求，提炼了下步实施的重点
事项，贯穿了一心为民的执政理念。”在
青岛啤酒三厂厂长助理高虎军看来，李
虎成市长代表政府所作的政府工作报
告，较以往相比，对过去工作的总结更
加客观实在、实事求是。尤其在对于今
后工作的规划上，更加思维超前、大胆
创新，但也更加立足实际、详实具体、顺

应民心。展示了领导集体的政治担当，
体现了全市上下合力谋求平度提速前
进、健康发展的使命感。
“我们青岛啤酒三厂做为长期以来
深受政府厚爱的企业，下步工作中将会
用心贯彻落实报告精神，借力地方机
遇，加快发展步伐，以优异的经营业绩
回报地方。”作为开发区代表团的一名
人大代表，高虎军介绍，2017年，虽然面
临经济下行压力和啤酒行业整体平淡
的不利形势，他们仍将全力以赴、逆势

而上，力争产量和税费分别增长10%，
达到啤酒产量50万千升、实现税费4 . 6
亿元。同时筹划在下一个五年内早日完成
四期扩建工程，向年产啤酒一百万千升迈
进，为打造亚洲最大啤酒生产工厂奠定基
础。“政府工作报告中提出，平度市三年大
提升，五年大变化，这同样也是青啤三厂
的奋斗目标。”高虎军表示：他们坚信，
有政府的大力支持，有地方各项新资源
的汇聚，有平度大发展诸多新利好的拉
动，百万大厂的目标一定会早日实现。
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平度市第五人民医院院长姜兴茂
认为，报告内容全面客观，主题鲜明，重
点突出，充分反映了民意。一项项周密
的部署，一个个扎实举措，传递出平度
市加快经济发展，关注民生建设、加快
区域化崛起的坚定信心与决心，报告对
今后5年的工作目标和2017年的重点

工作安排，客观务实，符合平度市实际
和发展规律。
姜兴茂表示，在过去几年，平度市

委、市政府高度重视卫生计生事业发
展，全市医疗技术和服务水平都有了巨
大的提升，极大地改善了群众的就医条
件，赢得了广大群众的高度赞扬。
作为一名卫生计生系统的人大代

表，他感到无上光荣，同时更感责任巨

大。今后，他将立足本职工作岗位，认真
履行人大代表的职责，认真贯彻落实好
报告中提出的“完善院前急救体系和疾
病防控体系，更新基层卫生院医疗设
备，加快推进分级诊疗”的精神，团结带
领平度市第五人民医院全体职工，为满
足人民群众更好的就医需求，为促进平
度市卫生计生事业发展，提高全市人民
健康水平，贡献应有的力量。

□文/图 半岛全媒体记者 邬明洋

“既然群众信任我，我就应当认真
履行代表职责，积极为群众说话办事，
只有这样才对得起选民，称得起代表这
个称号。”是王克广多年来时常挂在嘴
边的一句话。他是这么说的也是这么做
的，自1998年当选人大代表以来，先后
担任平度市第十四届人大代表、十五
届、十六届、十七届、十八届人大常委会
委员，他认真倾听群众呼声，反映百姓
意见，年年都提交事关平度市道路基础
设施完善、居民环境提升等事关经济社
会发展和百姓利益的多件代表建议。今
年十八届人代会期间，他又提交了《关
于规范市区道路交通设施的建议》、《关
于落实市内公交财政补贴的建议》、《关

于加快公交枢纽站建设的建议》、《关于
解决长春路交通拥堵问题的建议》、《关
于建设便民小菜市场的建议》等代表建
议。两年间平度市市内公交车辆实现了
从燃油到燃气，再到纯电动车的发展，
真正做到了节能减排从企业做起，减少
了尾气排放，美化了城市环境，同时为
广大市民提供舒适、安全、便捷的出行
方式。2016年企业淘汰了100部黄标
车，为弥补车辆运力，企业又多方筹措
资金1200余万元，购置168部新能源绿色
环保纯电动公交车投入运营，结束了平度
市市区没有空调公交车的历史；另外，投
资500余万元，建设大型电动汽车充电
站，在满足城市公交车充电的同时，面
向社会车辆充电，通过一系列的工作，
最大限度地保证了广大市民出行。

《政府工作报告》明确提出“2017年
开展公交服务提升年行动”，对此王克
广明确提出企业2017年的发展目标是：
一是为配合平度市生态平度的建设，继
续淘汰燃油、燃气公交车，购置新能源
公交车，真正实现公交车零污染、零排
放，使运力结构更加科学；二是倾听人
民群众的呼声，广泛征求社会各界对公
交线路走向、运行班次、站点设置等方面
的意见和建议，最大限度地满足市民生产
生活的需要；三是结合“公交服务提升年”
的行动，要求公司全体从业人员的遵纪守
法、爱岗敬业教育，深入开展文明创建活
动，提高职业道德素质，做到诚信服务、礼
貌待客、安全营运、规范操作，全心全意
为乘客安全出行服务，真正办让政府放
心、让市民满意的公交。

□文/图 半岛全媒体记者 王晓伟

在平度市崔家集镇中庄小学校长
王清强看来，政府工作报告精准务实，
催人奋进，报告中用详实的数据和大量
的事实，对去年以及上届政府的工作进
行了总结，并描绘了今后五年的发展蓝
图，整个报告充分体现了大度、坚韧、创
新、超越的平度精神，特别是报告中所
提到的继续加大教育投入，实施薄弱学
校改造，新建扩建中小学幼儿园等措

施，更是令人鼓舞。作为教育系统的人
大代表和基层学校校长，王清强见证了
农村教育发生的巨大变化，危旧房改
造，“211”工程的实施、现代化学校的创
建，教育信息化的推进，教育均衡化的
发展，都极大提升了农村学校的办学水
平，使农村孩子在家门口受到了与城里
孩子一样的优质教育。
“2017年是新一届政府施政首年，
作为人大代表，深感责任重大，我将牢
记责任，不忘使命。”王清强表示，他将

立足学校的发展实际，进一步创新思
维，精心规划，抓紧完成学校的老旧校
舍改造，尽快启用新教学楼，同时，加快
学校的内涵发展、特色发展和品牌发
展，突出以爱国主义为核心的传统文化
教育，狠抓所有单元内小学的统筹发
展、均衡发展和协调发展，内强素质，外
树形象，努力实现教育教学质量和办学
水平的跨越提升，擦亮中庄教育的质量
品牌，实现办政府放心、社会和家长满
意、学生喜欢的办学目标。

加快推进分级诊疗模式
平度市第三人民医院院长 代国泽

承载使命，敢于担当
青岛啤酒三厂厂长助理 高虎军

满足人民群众更好的就医需求
平度市第五人民医院院长 姜兴茂

办好公交，服务大众
青岛平度日欣公共交通有限公司董事长、总经理 王克广

全力办好老百姓家门口的学校
平度市崔家集镇中庄小学校长 王清强
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